
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

     

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同窓会会報  第７号 
平成 23年 7月 29日発行 

会」は、今年は若松地区で開催いたします。現在、若松地域会が中心となって若松の特徴を活かした楽

しい企画を検討中です。夢追塾との関係については、車の両輪の如く連携協力してまいります。 

これからも、健康に留意して「夢の実現」をめざしていこうではありませんか。  

「歳を重ねただけで 人は老いない 夢を失ったとき はじめて老いる」原作/詩サミュエル・ウルマン 

（生涯現役夢追塾同窓会会長 内尾俊之） 

                         

 

暑中お見舞い申し上げます。 

本年度の総会で会長に選出されました。どうぞよろしくお願い致します。

同窓会設立以来、前役員の方々の努力で同窓会の基盤とレールを引いていた

だきました。我々もそのレールを走りながら、夢追塾同窓会の伝統を積み上

げていくため、微力ながら努力をしてまいります。 

私たちは、会員の夢の実現に相互支援をしていきます。そのために役員組

織の中に事務局を設け、情報収集や支援体制を整え積極的に進めてまいりま

す。何か要望がございましたら遠慮なくご相談ください。また、お互いの情

報交換を推進するために「同窓会の夢語り」を実施します。「ウォーキング大 

 

ご 挨 拶 

この「軌跡」シリーズは次号は３期、その後４期、５期と続きます 

 ２期生卒塾後の軌跡 

きｓき 現在同期会員は41人。2008年3月卒塾後、

産業カウンセラーとして独立した人、園芸の指

導者になった人、会社を起業した人、地域貢献

の幅を広げた人、はては現夢追塾の運営支援に

あたる人など、文字通り夢追塾での学びを個々

に花開かせています。 

卒塾前から同期会結成の動きは活発で、組織

が固まると同時に、翌年の同窓会結成の準備組

織へと発展していきました。こういった経緯か

ら、いち早くネットワークを活かした事業が多

いのが 2期の特徴ともいえます。絵本カーニバ

ル、戸畑はしご酒大会、よさこい“男組”など

がそれです。また同期会組織として取り組んで

きた「夢追いコンサート」も、 

  

 

きた「夢追いコンサート」も、今年は２期から発信

して 1～5 期の実行委員のもとに進める態勢となり

ました。  

一方で学びの継続を図り、現在は「てんの会」が

その中枢としてオブザーバーに開放され、「英会話研

究会」や「ファシリテーション研究会」へも発展し

ています。同期会だより「夢二ねっと」も新設され、

活動はさらに広がっています。（2期生 岡崎直実） 

 

 

 

2011年懇親会のフィナーレは全員で合唱 

総会後の懇親会で乾杯する２期生 



 

★坐禅「鎮西禅道場」へのお誘い  （１期生 向野明甫）

身近な禅道場で禅の醍醐味を味わいませんか？ 毎週 

木曜日午後７時～９時、場所は小倉北区都、戸畑バイパス

横の丘の上です。落ち着いた雰囲気の中で静かに自分と向

き合う時間が持てます。連絡は 521-2061まで。 

★同窓会事務局とナビ補      （5期生 渡邉俊孝）    

この春５期生を卒塾しました。今年は新たな挑戦として夢

追塾同窓会の事務局に就任、６期生にはナビ補として夢の

実現に向けたサポートや支援等フル回転で新しい任務を

果たしたいと考えています。皆さんヨロシク！  

★車椅子清掃ボランティア      （２期生 南京子）    

介護施設の入居者にとって車椅子は身体の一部。しかし、

介護保険制度では身体介助が優先で車椅子は食べこぼし

や埃で汚れだらけ。年に２回介護施設で車椅子を磨いてい

ます。磨けば綺麗になり使用する方の笑顔が浮かぶ活動に

今、仲間とはまっています。       

★若松にビール列車がくるぞ    （４期生 岡ひろみ）   

来てきて！祝筑豊本線開業 120 周年「ビア列車の旅」。8

月 28 日（日）13時、若松駅集合。会費 4,000円、ビー

ル、ソフトドリンク飲み放題。若松駅と直方駅を往復しま

す。申し込みは JR 九州黒崎支店（641-0549）へ。 

★コスモスの苗 5000株     （3期生 池田昭子）   

友人が大切に育ててくれたコスモスの苗。近くの桜ヶ丘小

学校の栽培園へ行って植えたのを皮切りに幼稚園、里山、

穴生ドーム、地元企業、夢追塾の友人などへ 5000株の苗

を届けました。花が一斉に風にそよぐ秋が楽しみです。 

 

 

 

 
トピックス 

きｓき 

 新しい会報委員会体制でお送りする初めての「同窓会

会報」です。昨年同様同窓会会員の情報交換、情報交流

の場としての役割を果たしていきたいと思っています。 

（23 年度会報委員 佐藤健一＝1 期、篠原昌子＝2 期、貞光

文江＝3 期、高和美＝4 期、廣瀬良子＝５期） 

編集後記 

 6 期生の入塾式が 6 月 26 日に北九州国際会議場で

盛大に行われました。51 歳から 72 歳までの男女 46

人（男性 24 人、女性 22 人）で 7 月 11 日の北橋市

長（名誉塾長）による基調講演を皮切りに、生涯現役で

活躍できる夢実現に向かってスタートを切りました。平 

成 24 年３月の卒塾式ま

でに夢探し、自分探し、

専門課程を学んでいきま

す。なお入塾式（卒塾生

33人が参加）や講座には

同窓会からも多くの人が

協力しています。 

 

入塾の決意表明をする６期生代表 

 
６期生入塾式 

きｓき 

 第３回黒崎よさこい祭りが 5月 15日に開催されまし

た。第 1 回から協力している夢追塾同窓会は今年も一口

協賛に 109人が登録。当日スタッフにも 29人が赤ジャ

ンバーで参加して「夢追塾同窓会ここにあり」の大活躍、

大会本部から大いに感謝されました。また、昨年のこの

祭りでデビューした「夢追いたい」も今年は衣装を手作

り、祭り足袋も新調して 13 人が元気に演舞。急きょ旗

振り役になった隊員も強風にめげず頑張りました。５会

場で 11曲も踊りましたが、楽しく快い疲労感でした。               

               （２期生 岡崎直実）  

 

 
黒崎よさこい祭りに協力 

きｓき  ３月に卒塾した５期生を新たに迎えて「生涯現役夢追

塾同窓会」の第 3回総会が 5月 21 日にリーガロイヤル

ホテルで開かれました。22年度の活動報告、決算報告、

23年度の事業計画、会則の一部改正などを行ない、同窓

会発足から２年間会長を務められた平田勝利さんから新

会長の内尾俊之さんにバトンタッチされ、同窓会の３年

目がスタートしました。続く懇親会では「夢追いたい」

がよさこいを演舞、雨宮さんがサミュエル・ウルマンの

詩「青春とは」を朗読、最後に参加者全員で「上を向い

て歩こう」を歌って東日本大震災の復興を願いました。 

 

会長＝内尾俊之（2）事務局長＝岡崎直実（2）事務局次

長＝雨宮隆（2）渡邉俊孝（5） 会計＝今井由子（3）

会計監査＝江崎芳子(3）副会長＝舟谷文男（1）、池田毅 

（2）、樺沢敬視（3）、福内一之（4）、中井昌文（5）  

幹事＝（1）福井博昭、佐藤健一、河内和子（2）岡崎直

実、雨宮隆、篠原昌子（3）今井由子、田中眞弓、貞光

文江（4）江崎弘子、香月英彦、新見正康（5）渡邉俊孝

、八尋秀隆、柴田眞理子 

 

平成 23 年度役員紹介 （敬称略、順不同、数字は期） 

 
同窓会総会開催 

きｓき 


